



**La scène s'est produite dans la soirée du mardi 27 février 2018 au quartier Bepanda dans le 5<sup>ème</sup> arrondissement de la ville de Douala.**

En effet, le prénommé Martial suspecté d'avoir volé une bouteille à gaz appartenant à sa voisine à été tabassé par les populations en colère.

"C'est n'est pas la première fois qu'il vole les bouteilles à gaz dans ce quartier. La semaine dernière, il avait été surpris entrain de défoncer la porte du cafétériat d'en face et certainement pour emporter une nouvelle bouteille qu'il revend à moindre coût." Explique un habitant.

Le présumé malfrat a eu la vie sauve grâce à un militaire qui passait par le coin. Ce dernier a été aussitôt conduit au commissariat du 7<sup>ème</sup> arrondissement de la ville de Douala.